
Total nos sobra
el anua

Con esto lo único que logran es demostrar
que no están verdaderamente comprometidos
con la realidad de nuestro planeta

Varioslectores me han pedido que toque eltema de los cortes de suministro de agua
La gente está intrigada con lo que sucede
en el Gobierno del Distrito Federal pues
ya estamos pariendo cnayotes con los cor
tes de agua programados por el gobier
no federal mientras aquí se gastan miles y

miles de cientos de litros en las benditas playas
Hace varias columnas escribí sobre la situación de una de

las playas del DF que estaba prácticamente abandonada
con los carteles de publicidad a medio romper y los espacios
secuestrados por la suciedad Al Gobierno capitalino no le
importó y una vez que cumplió lo prometido por aquello de
los votos dejó todo a la mano de Dios y a la pata del diablo

Entonces uno como parte de la sociedad se indigna
pues siempre nos faltan los cinco centavos pa ¿ pesonun
ca podemos terminar de hacer bien las cosas tenemos que
quedar mal con algo o con alguien y todo eso es porque las
cosas no se planean correctamente sino que se programa el
principio sin saber qué consecuencias se traen al final

Yo puedo comprender que las playas sirvan de esparci
miento para los que no pueden ir a pasar sus vacaciones al

mar pero también debe
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mos ser conscientes de la

realidad del planeta y en
eso sufrimos todos no hay
diferencia de sexos reli
gión ni estrato social los
pobres y los ricos se ten
drán que fregar si el agua
se llegara a acabar y na
die se muere por no ir a una
playa de vez en cuando
mientras que sí corre peli
gro nuestro mundo al des
perdiciar toda esa agua
inconscientemente

Pueden decir hasta mi

sa que esa agua dura por
los años de los años amén
pero la realidad que to
dos sabemos es que co
mo siempre nos querrán

cerrar la boca con declaraciones baratas para que el resto
nos quedemos callados Estuve leyendo los comentarios de
exonline com mx en todas las notas sobre el agua y las pla
yas y no entiendo si es que el GDF no se mete a internet o no
se preocupa por saber qué piensa la sociedad que está go
bernando la gente está enojada la gente no comprende por
qué se están tirando todos esos litros de agua mientras nos
fregamos en casa con la total restricción del liquido Un lec
tor se pregunta por qué gastar todo ese dinero en playitas
y no en reparar las fugas de agua los drenajes en fin cosas
que realmente son importantes

Así como muchas veces veo que el GDF y Marcelo Ebrard
se anotan dieces con ciertas decisiones en esta ocasión
tengo que decir que es el verdadero colmo lo que está suce
diendo y es que parece que el gobierno capitalino no está
enterado de la escasez mundial de agua y le importa un pe
pino utilizar esos miles de litros que podrían ser ahorrados
para alguna eventualidad con el fin de ganar unos cuantos
votos

Señores con esto lo único que logran es exhibir el cobre y
demostrar a la sociedad que no están verdaderamente com
prometidos con la realidad actual de nuestro planeta es un
acto de inconciencia lo que sucede pero en estos casos
¿quién podrá ayudarnos

Yo no bebo agua
los peces fornican en ella

WlLLIAM CLAUDE FlELDS
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